



Alexander Seidlich von Ikea und Anja Seelig vom Awo-Jugendtreff der Räumerei freuen sich mit den Kindern über die Sanierung der Räume, die mit einer 50000-Euro-Spende der Ikea-Stiftung möglich wurde. Foto emk

## Alles neu dank der Ikea-Stiftung

**Awo-Jugendtreff „Kick“ in der Räumerei für 50000 Euro saniert**

**Kiel.** Die Wände frisch ge-weißt, neue Böden in fröhlichen Farben, moderne Toiletten und endlich eine Dusche: Dank einer Spende der Ikea-Stiftung in Höhe von 50000 Euro konnte der Awo-Jugendtreff „Kick“ in der

Räumerei saniert werden. Mit Tanz- und Musikvorstellungen bedankten sich die Kinder für die Unterstützung. Gerade die Tanzgruppen profitieren besonders von der Spende, denn sie können ihre Bewegungen nun an einer neuen Spiegelwand verfolgen und müssen sich keine Gedanken mehr über einen splitternden Holzboden machen. Stattdessen wurden im Jugendtreff

insgesamt 230 Quadratmeter neuer Linoleumboden in Farben wie Hellgrün und Rot verlegt. Im Flur zieren lebensgroße Figuren die hell gestrichenen Wände, der Billard- und Tischtennisraum bekommt durch die Skylines von Kiel, Istanbul und Barcelona internationales Flair. Rund 80 Kinder und Jugendliche kommen jeden Tag in den Treff, um zu spielen, zu klönen, zu tanzen

oder am PC zu arbeiten. Sieben Betreuer sind Ansprechpartner für alle kleinen und großen Sorgen. Das internationale Buffet bei der Einweihung der neuen Räume ergänzte Ikea-Pressesprecher Alexander Seidlich mit einer Zehn-Kilo-Packung Süßigkeiten. „Für uns ist es schön zu sehen, wo das Geld hingekommen ist – und wie sehr ihr euch freut!“

(emk)